
Vorstandsbericht vom 03.12.2013

Möbel
Donnerstag früh waren wir zusammen mit dem Finanzreferenten im Möbellager der 
Uni und haben uns um die Ausstattung des Finanzbüros gekümmert.

Bauroutine 
Später waren wir zur monatlichen Bauroutinebesprechung zwischen Universitäts-
bauamt und Universität eingeladen, zusammen mit einem Altvorstand versuchten 
wir die Lage des Studierendenhauses zu erläutern. Leider ist, wie zu erwarten war, 
für eine Komplettsanierung kein Geld da, auch ein Umbau der 3. Etage ist nicht in 
Sicht. Der Vorschlag, einen Durchbruch und eine Brandschutztür zur Archäologie 
einzusetzen, wurde zur Kenntnis genommen. Es wurde uns eine erneute Begehung 
des  Brandschutzbeauftragten  mit  Erarbeitung  eines  Minimalkonzeptes  verspro-
chen.

AStA-Sitzung 
Freitags war wie immer AStA-Sitzung, wir haben uns mit dem aktuellen u-boten 
auseinandergesetzt  und Feedback gegeben.  Außerdem wurde ein bischen über 
das Haus gesprochen und einzelne Kommissionen für die jeweiligen Bewerbungs-
gespräche gefunden.

Haushaltsbeauftragte 
Gestern Vormittag hat unsere Haushaltsbeauftragte ihren Vertrag unterschrieben 
und die Arbeit aufgenommen. Bis das Finanzbüro eingerichtet werden kann ist ihr 
Arbeitsplatz im Vorstandszimmer und wir sind bereits beim „du“. Sie arbeitet sich 
momentan in Wirtschaftsplan,  Finanzordnung usw. ein und gewöhnt  sich an Ar-
beitsabläufe und für sie neue EDV.

Zukunftsausblick 
Morgen mitten in der Nacht um 8:15 treffen sich unser Lehramtsreferat und wir mit 
den verantwortlichen der GeKo. Wir hoffen dadurch die Situation erheblich zu ver-
bessern und langfristige Lösungen für die meisten Probleme zu finden.


